
Anfrage Drucksache Nr. (ggf. Nachtragsvermerk)

17/SVV/0434

Einreicher:
Stadtverordnete Eifler, Fraktion Bündnis 90/Die Grünen

Betreff:
Runde Tische zum Thema Barrierefreiheit im Hoch- und Tiefbau

Erstellungsdatum 10.05.2017
Eingang 922:

Datum der Sitzung:

Anlass des Auskunftsersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.:

Am 06.07.2016 hat die Stadtverordnetenversammlung beschlossen, dass der Oberbürgermeister 
jeweils einmal jährlich, Runde Tische zum Thema Barrierefreiheit im Hoch- und Tiefbau einrichtet (DS: 
16/SVV/0402).

Da bisher keine Einberufung solcher Gremien stattfand,

frage ich den Oberbürgermeister:

Frage: Wann ist die Einberufung der beiden Runden Tische geplant?

Unterschrift


